

Demuelen el lugar donde enterraron al teniente Ojeda



DAVID VELÁSQUEZ

La madrugada de este martes, Carabineros, con apoyo del municipio de Maipú, inició la demolición de la toma El Trébol. El 2023, allí fue hallado el cuerpo del ex militar venezolano Ronald Ojeda, secuestrado y asesinado semanas antes. El lugar también fue escenario, la semana pasada, de un operativo contra Los Piratas del Tren de Aragua, facción involucrada en secuestros y homicidios. Las viviendas demolidas eran refugio y centro de operaciones de esta organización, dijeron las autoridades. El delegado presidencial metropolitano, Gonzalo Durán, confirmó que el proceso continuará con nuevos desalojos. El alcalde Tomás Vodanovic afirmó que la erradicación del campamento era una decisión previa al asesinato de Ojeda. "Nuestra política ha sido impedir su expansión y eliminarlo", declaró.